
 Procès Verbal  
Conseil de parents des Hautes-Plaines 

(SPEFA) 
14 novembre 2024 
École des Hautes-Plaines 

 
 
 

 
Présences 

 
Direction: 
 
Annie Gauthier Desrocher 
 
Conseil: 
 
Président: Dominic-Ian Poirier 
Vice-Président: Ludovick Musendeka (en ligne) 
Trésorière: Julie Laprise 
Secrétaire: Josée Bélanger 
Conseillère: Esther Grenier 
Conseillère: Caroline Scott 
   

Absences: 
 
Conseil: 
 
Conseillé: Alexandre Sorlut 
 
 

1. Ouverture de la rencontre 
 
20h09 
 
2. Révision de l’agenda, présences et quorum 
 
Il y a quorum 
 
3. Approbation de l’ordre du jour 
 
proposé par: Caroline Scott 
 
secondé par: Esther Grenier 
 



4. Approbation du procès verbal 
 
Approuvé par: Dominic-Ian Poirier 
 
Secondée par Ludovick Musendeka 
 
 
5. Suivi de la réunion précédente 
 
Un rappel est fait aux membres du comité qu’il y a 2 réunions une après 
l’autre et qu’il est important d’y rester et y assister, car les sujets traités 
sont différents.  Dans la réunion de la SPEFA, nous discutons entre autres 
du financement et c’est là que nous faisons les approbations. 
 
 
6. Rapport de l’exécutif 
 
Président:  J’ai reçu les rapports de la trésorière Julie. La semaine passée, 
Geneviève Lamoureux nous a contactés pour prendre la relève de la levée 
de fond du fromage en grain car elle veut la transférer à la SPEF.   
 
Motion:  Reprendre la levée de fond du fromage en grain par la SPEFA 
 
Proposé par Dominic-Ian Poirier 
 
Secondé par Josée Bélanger 
 
Approuvé par tous les membres du conseil 
 
Après discussion avec le conseil de Zone Franco, l’improvisation va être 
gérée par le SPEFA en collaboration avec l’enseignant Yoan Barriault.   
 
Nous devons préparer une lettre et faire des demandes de subventions à la 
communauté auprès entre autres des grosses compagnies.  Une liste des 
endroit à aller sera produite 
 
Caroline Scott prend en charge la levée de fonds Growing smile. 
 
Big box fundraising:  Josée va vérifier comment on peut le faire. 
 
Nous lancerons les 2 levées de fonds en même temps.  Ce serait nos 
levées de fond avant Noël.  Ensuite, un calendrier sera produit pour les 



levées de fond de la prochaine année 
 
Vice-président: rien  
 
Trésorière:  
 
Mise à jour du budget: compte casino 12 336$ 
 
Je vais appeler la banque pour demander de faire des virements avec 2 
autorisations car pour le moment, ce n’est pas le cas.   
 
Transferts bancaire:  tout est fait et en ordre 
 
Dueling piano: 4233$ de revenu et 7527,37$ de dépenses donc perte de 
3293,64$ 
 
Halloween: 1421$ dépenses 475$ donc 473$ de revenu 
 
Secrétaire: rien à dire 
  
 
7. Approbations 
 
Motions approuver de prendre le 500$ donné par la FPFA pour payer la 
formation pour les parents donnée par le policier venu parler aux jeunes en 
classe. 
 
Approuvé par:  Dominic-Ian Poirier 
Secondé par:  Josée Bélanger 
 
Tout le monde est en faveur 
 
Demande pour les jeux extérieurs: nous en reparlerons car on doit 
demander à l’enseignante un plan avec du matériel précis et des prix 
 
Dueling piano: nous allons présenter un plan pour refaire un événement 
pour octobre 2025 avant de prendre une décision d’aller de l’avant ou non 
pour prendre une décision.  Nous devons aussi aller rencontrer M. Rémi au 
Franco Sud pour faire valoir le point qu’une deuxième édition dans notre 
école serait une bonne chose. 



 
Zone franco:  des informations seront à venir pour les partenariat pour 
faire vivre des activités dans la communauté et dans l’école. 
 
 
 

8.  Affaires nouvelles 
 
aucun 
 
9. Varia 
 
aucun 
 
 
10. Clôture de l’assemblée et date de la prochaine rencontre 
 

20h47 
 
Proposé par: Dominic ian poirier 
Secondé par: Julie Laprise 
 
Prochaine rencontre: 12 décembre 2024, 18h30 à l’école des 
Hautes-Plaines 


